

Ins Bild gebracht - Impuls



Nachfolge leben
heißt abschiedlich leben -
heißt uns verabschieden von
der Vorstellung dass Gott
eingreift und handelt so
wie wir es uns wünschen
und oft auch erwarten

uns verabschieden auch
von der Vorstellung dass wir
Gottes Willen kennen und
danach handeln wenn wir
starr festhalten an Regeln und
Riten die wir als unveränderliches
Fundament unseres Glaubens sehen

bereit sein loszulassen
allen Eigenwillen und all unsere
Vorstellungen mit denen wir
uns den Blick verstellen auf
Gottes Weite und Vielfalt die
uns immer wieder herausfordert
neu und tiefer sehen zu lernen

© Hannelore Bares



Wenn einer hinter mir
hergehen will verleiuge er
sich selbst, nehme seine
Kreide auf, schaue mich
folge mir noch
in Friede

Eine Verwendung der Bildimpulse ist ausschließlich für nichtkommerzielle Zwecke und nur mit Zustimmung der Autorin gestattet, die in dem Fall die Originaldatei im jpeg- oder pdf-Format zur Verfügung stellt. Anfragen bitte an hanne.bares@gmx.de.